

TRIBUNAL ELECTORAL DE TABASCO

Coordinación de Comunicación Social

Boletín de Prensa No. 01/2009.

Villahermosa, Tabasco, enero 2 de 2009.

 RATIFICA EL PLENO DEL TRIBUNAL ELECTORAL DE TABASCO AL LICENCIADO JOSÉ FRANCISCO QUEVEDO GIORGANA COMO MAGISTRADO PRESIDENTE DEL TRIBUNAL ELECTORAL DE TABASCO.

En la sesión ordinaria número TET-PUB-01/2009, celebrada el día de hoy en la Sala de Sesiones de este Tribunal Electoral de Tabasco, conforme a lo previsto por los artículos 63 bis, párrafo nueve de la Constitución Política del Estado Libre y Soberano de Tabasco; 13, fracción I y 17 de la Ley Orgánica del Tribunal Electoral de Tabasco; 13 fracción i, 17 de nuestra Ley Orgánica y 13 del Reglamento Interior de este Órgano Jurisdiccional, los Magistrados Electorales Numerarios que integran el



Pleno del Tribunal Electoral de Tabasco Licenciados Isidro Ascencio Pérez y Juana Inés Castillo Torres, ratificaron por unaminidad de votos al Licenciado José Francisco Quevedo Giorgana como Presidente del Tribunal Electoral para el período comprendido del 2 de enero al 31 de diciembre de 2009, siendo la Magistrada Electoral Numeraria Juana Inés Castillo Torres, la encargada de tomarle la protesta de ley.

En el mismo acto, en su calidad de Presidente de este Órgano Jurisdiccional, el Magistrado José Francisco Quevedo Giorgana, tomó protesta al Licenciado Ulises Jerónimo Ramón, quien por unanimidad de votos del Pleno, fue ratificado como Secretario General de Acuerdos.

En su intervención, el Magistrado Presidente José Francisco Quevedo Giorgana, agradeció a su compañeros Magistrados, el voto de confianza depositado en su persona para continuar al frente de este Órgano Colegiado, comprometiéndose a redoblar esfuerzos para entregar a la sociedad cuentas claras en sus resoluciones, ya que en este año electoral se elegirán a los Diputados Locales y Plurinominales; así como Presidentes Municipales de nuestro Estado.